



LA COMPAGNIE DES DESSERTS PAI PARTNERS EN PASSE DE PRENDRE LE POUVOIR

C'est une page importante de son histoire que va tourner dans les prochaines semaines, La Compagnie des Desserts. En effet, Argos Wityu, fonds d'investissement européen indépendant et Crédit Mutuel Equity, actionnaires principaux du pâtissier industriel, ont annoncé la signature d'un accord en vue de céder leurs parts à PAI Partners (anciennement Paribas Affaires Industrielles), société de capital-investissement basée à Paris.

TEXTE : JEAN-FRANÇOIS PASCAL / PHOTO : DR

Les nombreuses grandes manœuvres réalisées ces derniers mois dans la BVP industrielle se poursuivent en ce début d'année 2023, avec l'annonce de la signature d'un accord portant sur l'acquisition de La Compagnie des Desserts (LCDD) par PAI Partners auprès d'Argos Wityu et de Crédit Mutuel Equity. Ces deux derniers acteurs, avaient accompagné depuis 2005 la famille Barral, fondatrice du fabricant de desserts surgelés haut de gamme.

VERS UNE ACCÉLÉRATION DE SON EXPANSION INTERNATIONALE

Acteur bien connu du secteur, La Compagnie des Desserts, dont le siège est situé à Lézignan Corbières (Aude), crée, fabrique et distribue des glaces, crèmes glacées et sorbets artisanaux ainsi que des pâtisseries surgelées haut de gamme pour les professionnels de la restauration. La société compte plus de 23 000 clients en Europe, principalement en France, en Espagne et au Royaume-Uni et exploite 7 ateliers de fabrication ainsi que 6 plateformes logistiques. Dans un communiqué, PAI précise que cette acquisition se fera par l'intermédiaire de PAI Mid-Market Fund (PAI MMF), son fonds dédié aux opportunités "mid-market". L'acteur de capital-investissement indique aussi

qu'il travaillera avec La Compagnie des Desserts pour « lui permettre de renforcer ses parts de marché, d'optimiser son empreinte territoriale et d'accélérer son expansion internationale, à la fois par croissance organique et par croissance externe afin de devenir un leader paneuropéen des desserts surgelés haut de gamme. »

UNE NOUVELLE ÉTAPE ENTHOUSIASMANTE !

Depuis son entrée au capital en 2016, Argos Wityu a travaillé en étroite collaboration avec l'équipe de management. Sur cette période, le chiffre d'affaires et l'effectif de l'entreprise française ont presque doublé pour atteindre respectivement 117 M€ et plus de 700 personnes. La Compagnie des Desserts a reproduit avec succès son modèle d'entreprise au Royaume-Uni, en Espagne, au Portugal et en Belgique, s'est implantée en Suisse et aux États-Unis et s'est développée au Royaume-Uni, en Espagne et en France en réalisant des acquisitions stratégiques. Pour Philippe Bonny, Président de La Compagnie Des Desserts : « L'entrée au capital de PAI Partners constitue une validation de la stratégie de l'entreprise, une reconnaissance du travail accompli par ses équipes et une nouvelle étape enthousiasmante, pleine de promesses et de perspectives. » ★